

**銀のスプーン「カリカリ合唱団」のネコちゃん 104 匹が「第九」を奏でる！
「カリカリ合唱団の第九」公開11日で 100 万回再生突破！
「ネコちゃんたちが可愛い！」「師走にぴったり！」と反響続出！**

公開 URL : https://www.youtube.com/watch?v=J4_f2FA2vD8

ユニ・チャーム公式 Youtube チャンネル及び特設 Web サイトにて 11 月 29 日に公開した、ユニ・チャームのキャットフードブランド「銀のスプーン」を食べているネコちゃんのカリカリ音で奏でる、ベートーヴェンの交響曲第九番（以下第九）の動画「カリカリ合唱団の第九」は、公開から 11 日後、12 月 9 日に計 100 万回再生を達成しました。



■「ネコちゃんが可愛いすぎ！」と反響続出！「カリカリ合唱団」が 100 万回再生突破！

師走の季節ぴったりの「銀のスプーン」を食べるネコちゃんのカリカリ音で奏でられた第九は SNS 上で、「猫たちのかわいさに悶絶！」「師走にぴったり！」「癒された～」という声が挙がり、一般の方から多くのコメントをいただきました。「カリカリ合唱団」は 2021 年 9 月 1 日から 10 月 13 日にかけて、公式サイトと公式 SNS で「銀のスプーン」を食べているネコちゃんの動画を一般募集。その中からネコちゃん 104 匹が咀嚼する総カミカミ数推定 562 粒（制作スタッフカウ）の「銀のスプーン」を食べているネコちゃんが奏でるカリカリ音を繋ぎ合わせて、第九を表現しています。

2021 年の最後を締めくくる第九の合唱はぜひネコちゃんのカリカリ音を聞いてみてください。

公開 URL : https://www.youtube.com/watch?v=J4_f2FA2vD8

■ユニ・チャーム 銀のスプーン商品担当のコメント

猫ちゃんがフードを美味しくにかりかりと一生懸命食べる姿は愛くるしくて、このかりかり食べている音は「幸せの音」に感じます。

この「幸せの音」を通じて銀のスプーンの「おいしい、だから幸せ」のブランドメッセージを発信していこうと考えたのが「かりかり合唱団」の企画です。

今回の動画が猫好きの多くの方へ広まり、想定以上の反響を頂けていることに大変うれしく思います。

■「かりかり合唱団」動画概要



本動画は、2021年9月から一般募集し、多くの応募が集まった「銀のスプーン」を食べるネコちゃんのかりかり音を繋ぎ合わせ、第九を演奏した動画です。かりかり…かりかりとネコちゃんたちが美味しく食べる音がリズムになっていき、音楽が奏でられていく。一般参加で集まった個性豊かな「かりかり合唱団」のネコちゃんたちも参加して、音楽は最高潮の盛り上がり！「かりかり合唱団」の団員104匹で奏でる可愛い「第九」で年の瀬に癒しを届けます。

タイトル: ~かりかり食べて「第九」にチャレンジ! ~「かりかり合唱団」

動画尺 : 1分20秒

公開日: 2021年11月29日(月)

公開先: かりかり合唱団サイト <https://jp.unicharmpet.com/ja/ginnospoon/campaign/202109.html>

かりかり合唱団動画 URL: https://www.youtube.com/watch?v=J4_f2FA2vD8

■「銀のスプーン」について

この子がずっと食事の喜びのある、幸せな生活を送れますように…

そんな願いと愛情を込めて。

古くから欧州には“銀のスプーン”を赤ちゃんに贈る習慣があります。

我が子のような猫ちゃんにも、

「毎日大好きなものを食べて、毎日幸せでいてほしい。」

“銀のスプーン”は、そんな私たちの愛情がいっぱい詰まったフードです。

<https://jp.unicharmpet.com/ja/ginnospoon/home.html>

